

# ふるまい運動ってなに？



## ふるまい運動とは？

愛顔つなぐえひめ国体・えひめ大会の開催期間中に集まる参加選手や応援団等に対し、東予・中予・南予それぞれの風土に育まれた郷土料理やご当地グルメをふるまうことにより、「愛媛らしさ」や「わが町らしさ」をアピールし、すべての方の心に残る大会とするため、お接待の心でもてなすことを「ふるまい運動」といいます。

伊予市においても、えひめ国体・えひめ大会及び競技別リハーサル大会で、ふるまい協力団体の皆さんと、伊予市らしいおいしい料理『ふるまい料理』をふるまってくれます。多くの方々に、伊予市の魅力を知ってもらい、「伊予市に来て良かったな。」「また伊予市に来たいな。」と思ってもらえるように、心をこめておもてなしをします。



## ふるまい料理について

6月の競技別リハーサル大会では、18日（土）・19日（日）の両日、競技会場にて『ふるまい料理』を提供する予定です。また、今後開催するビーチバレーボールとホッケーのリハーサル大会、来年のえひめ国体・えひめ大会においても、『ふるまい料理』で皆さんをおもてなしします！

そして、今回は、地域の方々がふるまってくれる地元の特産品や食材を使った『ふるまい料理』を紹介します。

・唐川びわ葉茶  
(唐川びわ葉茶生産研究会)  
唐川地区で特別栽培した極上のびわ葉を使ったお茶!!

・はも天、はも唐揚げ（予定）  
(夕焼けびちび市)  
高級魚のはもを使った肉厚の天ぷら!! 骨切りの技術がすごい!!

・伊予の五色姫寿司、つみれ汁  
(伊予市食生活改善推進協議会)  
地元の野菜や魚介類を使った絶品料理！市長、副市長も大絶賛!!

・じゃこてん、鰯めし（予定）  
(上灘漁協女性部)  
地元で獲れた新鮮な小魚を使った、食感も味もおいしいじゃこてん!!

・栗の渋皮煮パイ  
(住民自治されだに)  
首相官邸でもふるまわれた、地元中山栗で作った渋皮煮を使った珍しいパイ！

・(検討中)  
(伊予農業高等学校)  
伊予農業高校はおいしい商品がいっぱいあるので、何が出てくるのか乞うご期待!!



## みきゃんリレー

みきゃんリレーとは、えひめ国体・えひめ大会のマスコットである「みきゃん」のぬいぐるみ6体をバトンに見立て、県内各地をリレー形式でつないでいきます。

そして、えひめ国体総合開会式で、各地を回っている6体のぬいぐるみが集結します。現在、そのうちの1体が市内各地を回っています。伊予市の1番目は伊予市長です。ぜひ、みきゃんと一緒に写真を撮ってえひめ国体へのメッセージをお願いします。



伊予市第1号 伊予市長

愛顔つなぐえひめ国体伊予市実行委員会

〒799-3113

伊予市米湊768番地2（伊予市立図書館1階）

TEL089-982-1111（代表）（内線731） TEL089-982-5587（直通）

ホームページ <http://www.iyo-kokutai.jp/>



スマホサイト

# えひめ国体 いよ通信

2016年 春号

新入生の皆さん 入学おめでとう!!  
今年も小学生には『いよKIDSニュース』、中学生には『いよ通信』で、えひめ国体に関する情報を届けします。



## 競技別リハーサル大会 いよいよ開催!!



### 競技別リハーサル大会

- ・6月のリハーサル大会について
- ・えひめ国体に向けて

### 重点強化指定校を取材!!

- ・重点強化指定校とは？
- ・松山工業高校男子バレーボール部を取材!!

### ふるまい運動ってなに？

- ・ふるまい運動とは？
- ・ふるまい料理について

スマホサイト



# 競技別リハーサル大会開催!!

## 6月17日からバレーの大会が開催!!

いよいよ6月に、伊予市で最初のえひめ国体競技別リハーサル大会を開催します。

えひめ国体に向けて、運営をスムーズに行えるように、リハーサル大会の成功を目指します。

皆さんも会場に来て観戦したり、ボランティアとして参加して、一緒にえひめ国体を盛り上げていきましょう!

今回は、6月に開催する競技別リハーサル大会である第69回四国高等学校バレー選手権大会についてご紹介します。

### 第69回四国高等学校バレー選手権大会について

四国高等学校バレー選手権大会は、毎年、四国の各県から4チーム（毎年6月の上旬頃に開催される全国高等学校総合体育大会の県大会で準決勝戦まで勝ちあがった高校）、計16チームが出場し、四国で一番強い高校を競います。

第69回大会では、男子は伊予市、女子は鬼北町で開催します。

男子バレーの大会は、パワフルでスピード感のある試合が見どころです。

大会の日程と試合形式についてお知らせしますので、ぜひ観戦にお越しください。

### 大会日程

17日（金） 代表者会議、開会式

18日（土） 1回戦、2回戦

※全出場チームの試合が見られます。

19日（日） 準決勝戦、決勝戦、閉会式

※四国トップが決まります。

### 試合形式

トーナメント方式

・全試合2セット先取（3セットマッチ）で1セット25点先取です。

・決勝戦においては、3セット先取（5セットマッチ）です。

5セット目は、15点先取になります。

※同点（デュース）になった場合、相手チームより先に2点リードした方がセットを勝ち取ります。



### えひめ国体に向けて

#### 歓迎装飾

えひめ国体に向けて、6月のリハーサル大会で会場となるしあさい公園伊予市民体育館では、市民の皆様が作ってくれたパネルを展示しています。迫力のあるパネルですので、ぜひ御覧ください。

また、リハーサル大会では、本番ながらの歓迎をするべく、市内小中学生が描いてくれたのぼり・横断幕が設置される予定で、大会を会場周辺から盛り上げてくれます。

#### クリーン運動

平成28年1月30日に職員ボランティア清掃が行われました。リハーサル大会も近いので、きれいな伊予市でお迎えしたいと職員の方々とそのご家族がたくさんのゴミを拾ってくれました。

今後もえひめ国体に向けて、様々な取り組みを行っていきます。みなさんのご協力を待ちしています。



職員ボランティア清掃

# 重点強化指定校を取材!!

### 重点強化指定校とは？

愛媛県はえひめ国体に向けて、選手の発掘・育成・強化を目的とした『愛顔のえひめスポーツアスリート強化推進事業』を行っています。その事業の一つに『えひめ国体強化指定校事業』があります。えひめ国体の啓発と積極的な取組を促すため、高校・大学に指定校を定め、運動部の競技力の向上と育成を図っています。

### 松山工業高校へ取材に行きました!!

伊予市で開催されるバレー選手権（少年男子）の重点強化指定校は、松山工業高等学校!!

今回は、その松山工業高校男子バレー部のみなさんにお話を伺いました。



練習の様子を見学すると、ジャンプの高さやボールを打つ手の早さに、とても迫力があつたんよ。選手がボールを打つ姿に目を奪われたけん。



(3年生)



みんな笑顔が素敵で元気いっぱいやつたよ!!



(2年生)

### 選手にインタビュー!!

昨年、一昨年と2年連続で四国高等学校バレー選手権大会を優勝している松山工業高校！

そこで選手に第69回大会に向けての意気込みを伺いました。

- ・昨年の先輩たちが優勝した大会なので、先輩たちを越えられるように、僕たちも優勝したいです。
- ・インターハイにつなげられるように優勝したいです。

### 監督にインタビュー!!

#### 今年のチームの魅力

- ・全国的には、身長は高い方ではないがうまさがある。
- ・コンビネーションバレーが持ち味。
- ・全員で攻撃に参加する。
- などの様々な魅力がある。



#### えひめ国体への課題・目標

- ・体幹トレーニングを積んで、体をもう一回り大きくし、精神面を鍛え、技術を向上する。また、怪我のないよう気をつけて練習に取り組み、必ず優勝したい。

吉田 英弘 監督



練習の一場面



今の中3年生、高1・2年生がえひめ国体で対象になる年齢の生徒なんよ。これからたくさん練習や経験を積んで、来年のえひめ国体で活躍してくれることを期待してるけんね!!